昨年も開催していますが、今回もひのきの 大工に初めて挑戦する 大工に初めて挑戦する 大工に初めて挑戦する が、今回もひのきの 大工さんに手伝ったりはなど悪戦苦闘 が、今回もひのきの が、8名 がの大工さんに手伝って を変ったり絵を が、8名 がのものでが、8名 がのものでが、8名 がのものでが、8名

## ものづくりの楽しさを味わいました スづくりに悪戦苦

## ~秋田建築労働組合による「木工教室」開催~



## 4年生を対象に開催による「木工教室」、田建築労働組合の方田建築労働組合の方田を変別を開催されました。

ら完成

させま

にまっかだい だい

なってもらいがくりを した。小さいイスでは ありますが、人が座る ことが可能です。また、 きそうです。おうちに 持ち帰って、日常生活 の中で使ってほしいと 思います。 秋田建築労働組合の ために、ありがとうご だめに、ありがとうご

うことを目的な楽しむことと、楽しむこととの仕事を知っ

ます

ん ŧ

高橋怜夢され

元気な子

発行責任者 二ツ井小学校 校長 安部芳幸

保

護者

の

皆様

お

願

い

で

す

◇みんな仲良し

橋怜夢 (れむ) さんが、 一日実習を行った現4年生 と一緒に活動しました。 と一緒に活動しました。 を一緒に活動しました。 会に出場しています。 を一名に出場していました。 会に出場していました。 会に出場していました。 がらユーモアがありました。 がらガカれていました。 がらガカれていました。 当 をもしく、友達みんな がからユーモアがあり をさしく、大田大学

## ー緒に活動した4 中さしく、友達みん をはいないまして はいないまして はいないです。 のに働くそうです。 がら好かれていました。 がら好かれていました。

おめでとうございます~

11月12日(土) ◆ 2022ダンロップカップ 第26回秋田県中学校\_1 フトテニス1年生大会 (0000) 空楽さん 第1位 土田 鎌田 第3位

寒い日、筋肉や関節が冷えた状態で運動をする と、けがのリスクが高まります。冬場の練習で気 をつけることは…

- 十分にウォーミングアップをすること
- ・汗をかいていなくても、水分補給をすること
- ・筋肉の温度を下げないよう、体を温めること これで、けがを予防しましょう!

緒 

つまずいて転んでけがいる子どもがいます。いる子どもがいます。いて手が冷たいせいか、いて手が冷たいせいか、 して関われた。 は理れること はない。

ついポい

つの安全・安心にいが、すべて子ど ことですので、の安全・安心に

任任せにせず、

全職員で

【その3】 先日、学校前まで送 た子どもが、登校時の た子どもが、登校時の だ子どもが、登校時の だっ度、確認したいて とてもひやりとしまし た。車で送迎の際は、 かられていますので、 今一度、確認したいと 思います。

思登はでけがし

いたさ

`時まにん時子

願くのを

の思いやりの欠けた「言

動」が気になります。

です します。とろしくおい。よろしくおります。

話してきています。このを考えて行動することをい」など、相手の気持ち やなことは友達にはしな会等で「自分がされていています。また、全校集 「ちくちくことばとぽか道徳で「思いやり」、学年では「人権教室」や、 いう集団生活の中では、努めていますが、学校とトラブルが起きないようような毎日の指導により、 どうしても子ども同士の が起きた場合は、学級担 ます。このようなケース トラブルが起きてしまい ぽかことば」の学習をし

なるようなことがありまもす。そして、何か気にしていただきたいと思い しても、どうしても届か私たちがアンテナを高くろです。しかしながら、 が必要となります。学校、の方々のご理解とご協力ういった場合は、保護者 校のことについてお話しおうちでもお子さんと学たいと考えていますので、 かな子どもを育てていき保護者、地域全体で健や ないこともあります。そ すぐに対応しているとこ

んな中、子どもたち同士姿が多く見られます。そ校内で遊ぶ子どもたちの